



Alejandro Moreno aplaude restitución del Secretario Ejecutivo del INE

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aplaudió la restitución del secretario ejecutivo del INE, Edmundo Jacobo, porque dijo que es un paso más en favor del respeto al Estado de derecho que vulnera el llamado Plan B de Reforma Electoral.

A través de su cuenta de Twitter, Alejandro Moreno se refirió a la reinstalación en su cargo del funcionario electoral que fue cesado inmediatamente después de la publicación del decreto de la Reforma Electoral y señaló que el Estado de derecho es vulnerado por el Plan B electoral que impulsó el Gobierno Federal y avalaron los legisladores de Morena y aliados, toda vez que al compactar las direcciones ejecutivas del INE se debilitan las funciones y su autonomía constitucional.

<https://drive.google.com/file/d/1EJmQl7psFFTL9fUq1H9RdeEYGKSKTZWN/view>